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Ata da 20ª ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA. 

 

O Conselho Municipal de Políticas sobre Drogas - COMAD de Santos se reuniu, 

de forma presencial, no dia vinte e sete (27) de fevereiro de dois mil e vinte e 

três (2023) com início às nove horas e trinta minutos (9h30min) no Auditório do 

Paço Municipal da Prefeitura de Santos-SP, sito a Praça Mauá, s/nº - 5º andar, 

com a participação dos seus representantes eleitos que assinaram a lista de 

presença que constará ao final desta ata, na sequência foram tratados os 

seguintes pontos de pauta: 1 – Leitura e aprovação da ata da assembleia 

anterior; 2 – Relatório sobre a 3ª Conferência da Saúde Mental; 3 – 

Apresentação para votação de membro para preenchimento da vaga de primeiro 

secretário do COMAD; 4 – Definição de data para reuniões das Câmaras; 5 - 

Assuntos gerais. Com a palavra a Sra. Ilka Abdelmalack Conti informou que a 

Presidente Sra. Laureci Elias Dias enviou mensagem no grupo informando que 

por questões de saúde não estaria presente nesta data e que declinaria do cargo 

pelo motivo exposto que seria formalizado posteriormente, tendo em vista a 

também ausência da Vice Presidente Sra. Carla Martinez que estava sendo 

representada por seu suplente Mateus Tavares Batista, foi questionado se na 

vacância do cargo a vice poderia assumir até a próxima eleição, mas neste 

intervalo a Presidente Sra. Laureci reconsiderou e enviou nova mensagem que 

conduziria o seu mandato até o final. Pelo item 1 da ordem do dia a  Sra. Andreia 

de Andrade Moretti representante da segunda Secretária Sra. Rosana Salvador 

Dias, procedeu com a leitura da Ata da assembleia anterior, sendo após 

aprovada sem ressalvas pela unanimidade dos presentes. Passando ao item 2 

com relação ao relatório sobre a 3ª Conferência da Saúde Mental foi concedida 

a palavra a representante das Entidades Sindicais ou outras organizações de 

trabalhadores Sra. Marcia Cristina de Oliveira que informou ter presenciado no 

dia alguns impasses e desentendimentos, pois alguns usuários foram 

acompanhados por psicólogos ocasionando algumas situações pontuais que se 

alongaram em demasia e outras não foram nem discutidas. Salientou ainda que 

participaram cerca de doze pessoas para nove cidades, sendo feita uma foto no 



final com a equipe eleita, após algumas divergências entre as contagens de 

número de eleitos. A relação de delegados para representar o estado de São 

Paulo na etapa Nacional ficou da seguinte forma: 1º Seguimento usuário – 1ª 

Potira Germano dos Santos (Itanhaém) e suplente: Erika Regina Gabriel Alves 

(Itanhaém), 2ª Laureci Elias Dias  (Santos) e suplente: Tahamy Louise Duarte 

Pereira (Santos), 2º Seguimento Trabalhador -  Matheus Carvalho Batista 

(Itanhaém) e suplente: José Carlos Varella Junior (Itanhaém), 3º Seguimento 

Gestor -    Carlos Eduardo Pedroso (Itanhaém) e suplente: Vanessa Xavier 

Oliveira (Bertioga). Foram apresentados os quatro eixos da etapa Nacional: 1) 

Cuidado e Liberdade com garantia de direito a cidadania; 2) Gestão,  

Financiamento, Formação e Participação na garantia de serviços de Saúde 

Mental; 3) Políticas de Saúde mental e os princípios do SUS: universalidade, 

integralidade e equidade; 4) Impactos na Saúde Mental da população e os 

desafios para o cuidado psicossocial durante e pós pandemia. A Sra. Marcia 

ficou posteriormente de passar no grupo quais as propostas que irão para a 

etapa nacional. A Sra. Ilka mencionou que seria bom verificar as propostas de 

2021 para ver quais foram os eixos.   Dando seguimento ao terceiro item, fica 

prejudicado novamente uma vez que seria a apresentação do membro indicado 

pela Presidente, Sra. Laureci, para substituir o primeiro secretário, Sr. Ângelo 

Galdino, ficando acordado que será feita essa apresentação para aprovação e 

substituição na próxima assembleia designada. Dando seguimento pelo item 4 

com a palavra a representante da Secretaria Municipal de Gestão Sra. Ilka 

Abdelmalack Conti, propôs que as reuniões das Câmaras sejam realizadas trinta 

minutos antes das assembleias ordinárias, sendo aprovado pelos presentes. 

Com a palavra o Sr. Mateus Tavares Batista respondeu ao questionamento feito 

quanto ao local para a realização da próxima assembleia ficando de verificar a 

possibilidade de continuar no auditório do Paço Municipal. Dando seguimento o 

Sr. Mateus, com o apoio de outros membros do conselho, apontou que há 

algumas pendências quanto à posse dos membros e ao mandato da atual 

presidência. Conforme pode se verificar no portal da prefeitura, o mandato da 

atual presidência encerrou-se no início deste ano, não havendo nova posse dos 

membros do conselho, assim como eleição da presidência. 

Alegou, então, que todos os atos e decisões tomadas estão prejudicadas, visto 

a irregularidade insanável e que seria necessária a regularização da 

representação do conselho por meio de comunicação para as entidades 

membros a fim de indicarem os representantes, assim como uma reunião 

extraordinária para posse dos membros indicados e, em seguida, eleição da 

nova presidência, respeitando o elencado no Regimento Interno que, ficou de 

verificar, exige a alternância de presidência entre os membros da sociedade civil 

e membros do poder público. Pelo item 5 foi concedida a palavra a representante 

da Secretaria Municipal de Saúde Sra. Nathalia Barros de Andrade, chefe do 

CAPS-AD que informou que o COMAD junto com o CAPS vinha  há muito tempo 

tentando encontrar um novo imóvel para os atendimentos do CAPS-AD e que 

após muitas tentativas houve um acordo entre a Prefeitura Municipal de Santos 

e o Hospital Beneficência Portuguesa que aceitou alugar um espaço para as 

instalações do novo CAPS-AD II, que inicialmente continuará atendendo das 8 

às 18 horas, mas que a ideia é que vire futuramente  um CAPS III com 



acolhimento noturno, assim que houver chamamento através de concurso para 

profissionais que irão compor o quadro de recursos humanos como assistentes 

sociais, terapeutas ocupacionais, técnicos em enfermagem. Informou ainda que 

espera contar com cerca de dez leitos para casos específicos e que demandem 

internações por um período de até uma semana. Também foi mencionada a 

necessidade de haver mais um CAPS-AD que já foi cogitado na Zona Noroeste. 

Informou ainda que todos os CAPS adultos também atendem pessoas que além 

de problemas psiquiátricos usam álcool e outras substâncias psicoativas, sendo 

o ideal mesmo que todos atendam para um melhor controle do território. Com 

relação ao fluxo de urgência e emergência explicou que continua o mesmo, as 

pessoas que estão na rua passando mal por uso abusivo de álcool ou drogas 

afins deve ser acionado o SAMU que fará o atendimento e controle do mesmo e 

se for caso de internação encaminhará para o Complexo da Zona Noroeste que 

possui ala própria para esse tipo de atendimento. Quanto a inauguração 

simbólica da nova sede do CAPS-AD ainda não aconteceu, pois as obras ainda 

estão sendo finalizadas, não existe ainda uma data especifica para a mudança, 

mas acredita que seja ainda em meados do mês de março, convidando desde já 

os presentes que quiserem visitar as obras em andamento. Encerra-se a reunião, 

às 11h00 min. por mim, Andreia de Andrade Moretti, representante da segunda 

secretária deste Conselho Municipal. 

 

Membros presentes: 

Mateus Tavares Batista, Nathalia Barros de Andrade, p/p Andreia de Andrade 

Moretti, Rosa Maria Neiva Cavaco, Rafael Julião dos Santos, Cauê La Scala 

Teixeira, Cecília Jorge Kubo Dias, Ilka Abdelmalack Conti e Djalma Couto, 

Marcelo Soares de Souza, Marcia Cristina de Oliveira, Jorge Viana da Silva   e 

Paulo Cezar Simoni     

 

Justificativas: 

Laureci Dias – motivos de saúde, Carla Martinez - Férias 

 

 


